

REGLEMENT

Reglement und Bedingungen für die Teilnahme

- Der Wettbewerb wird von der Pastoralen und Philanthropischen Stiftung der Schweizer Diözese des Ökumenischen Patriarchats organisiert, besser bekannt unter dem Namen **Philanthropische Orthodoxe Stiftung (FPO)**.
- Am Wettbewerb können alle Kinder zwischen **6 und 15 Jahren** teilnehmen.
- Jedes Kind darf **nur eine Zeichnung einsenden**.
- Die Zeichnungen müssen im Format A4 sein. Sie können mit Farbstiften, Wasserfarben oder anderen Materialien gemacht sein.
- Mit jeder eingereichten Kinderzeichnung geben die Eltern oder die Erziehungsberechtigten der FPO das Recht, die Zeichnung zu behalten und mit dem Vornamen, dem Anfangsbuchstaben **des Nachnamens und dem Alter des teilnehmenden Kindes zu versehen** (z.B. Alexander L. - 7 Jahre) und zwar:
 - auf der Internetseite (<https://fpo.cc>)
 - in den sozialen Medien
- und akzeptieren, dass die Zeichnung
 - eventuell auf der Einladung zum nächsten Gala-Abend der FPO am 24. Mai 2024 in Genf abgedruckt wird, falls diese mit einem Preis ausgezeichnet wird,
 - oder von der FPO zu einem späteren Datum verwendet werden darf, z.B. für Ansichtskarten usw.
 - im Museum für christliche Kunst des Ökumenischen Patriarchats (chemin de Chambésy 37, 1292 Chambésy/Genf) im Herbst 2024 ausgestellt werden darf.

Die FPO behält sich das Recht vor, eine Zeichnung nicht auszustellen, ohne Vorankündigung oder Erklärung von Gründen.

Teilnahmebedingungen

1. Beachte das **Format A4** (Papier so gross wie ein grosses Schulheft)
2. Mache Deine schönste Zeichnung zum Thema «Menschenliebe».
3. Frag eine erwachsene Person, folgende Angaben auf die Rückseite Deiner Zeichnung zu machen:
 - a. Dein Nachname, Dein Vorname und Dein Geburtsdatum.
 - b. Den Nachnamen, den Vornamen, die Tel.-Nr. und e-mail-Adresse eines Deiner Eltern oder Deines Erziehungsberechtigten.
 - c. Deren Unterschrift plus den Text «Ich erlaube meinem Kind am Wettbewerb teilzunehmen».
4. Schicke Deine Zeichnung vor dem 15. März 2024 (letzter Termin) per Post an folgende Adresse:

Fondation philanthropique orthodoxe
Route de Lausanne 282
CH-1292 Chambésy

Preise

Es gibt 3 Preise pro Alterskategorie: 6-8 Jahre, 9-12 Jahre, 13-15 Jahre.

Die Wahl der Preisträger durch die Jury erfolgt Ende März 2024. Die Eltern oder Erziehungsberechtigten der Gewinner und Gewinnerinnen werden per mail oder per Telefon bis spätestens am 1. April 2024 benachrichtigt.

Philanthropische Orthodoxe Stiftung (FPO) - e-mail: fpofpo.cc

Zeichenwettbewerb für Kinder

Menschenliebe im Bild

Aufgabe: Zeichne eine Situation oder Handlung, mit der Du zum Ausdruck bringst, dass Du jemandem Hoffnung schenkst.



Anlässlich des 40-jährigen Bestehens der Pastoralen und Philanthropischen Stiftung der Schweizer Diözese des Ökumenischen Patriarchats (FPO)

«Die göttliche Kraft ist fähig, dort eine Hoffnung entstehen zu lassen, wo es keine Hoffnung mehr gibt, und in ausweglosen Situationen einen Weg aufzuzeigen.»

Hl. Gregor von Nyssa, 4. Jh.

EINLADUNG AN ALLE KINDER DER DIÖZESE DER SCHWEIZ UND DES FÜRSTENTUMS LIECHTENSTEIN

Liebe Teilnehmerin, lieber Teilnehmer,

«Philanthropie» oder «Menschenliebe» – was ist das?

Das Wort «**Philanthropie**» ist griechisch und bedeutet Menschenliebe.
Es setzt sich wie folgt zusammen:

philos = Freund; anthropos = Mensch

Das heisst so viel wie «Menschenfreund»
oder eben «**Menschenliebe**».

Die Philanthropie in der christlichen orthodoxen Tradition ist eine Art,
**zu zeigen, wie sehr Gott die Menschen liebt, indem auch wir uns
um die Menschen um uns kümmern.**

Es gibt Texte in der Bibel und in der christlichen Lehre, die aufzeigen,
wie wichtig die Menschenliebe ist. Zum Beispiel hat Jesus Armen und
Kranken geholfen. Und er hat uns aufgetragen, ebenso zu handeln.

Wenn jemand alle Güter der Welt besässe und seinen Bruder oder
seine Schwester in Not sieht, sein Herz aber verschliesst und ihm nicht
hilft, wie könnte dann Gottes Liebe in ihm bleiben? (vgl. 1Joh 3,17)

Ein anderes Wort für Philanthropie und Menschenliebe wäre etwa:

**Liebe, Güte, Menschlichkeit, Grosszügigkeit, Solidarität und
Wohlfühlen.**

Hast Du schon einmal von der Pastoralen und Philanthropischen Stiftung (FPO) gehört?

Diese Stiftung wurde vor 40 Jahren gegründet. Ihr Auftrag ist, den
orthodoxen Christen in der Schweiz oder im Fürstentum Liechtenstein,
die in Not sind, **zu Hilfe zu kommen und sie zu unterstützen.**

Sie hilft in finanzieller und moralischer Weise Kranken und Betagten,
Menschen mit einer Behinderung, Familien, Arbeitslosen, StudentInnen,
Flüchtlingen oder Asylsuchenden.

Sie organisiert Besuche bei Kranken oder wenn jemand im Gefängnis ist.

Und jetzt Du: Wie könntest Du Dir eine Situation vorstellen, in der Menschenliebe zum Ausdruck kommt?

Nimm Farbstifte, Pinsel, Schere, oder was immer Du zur Hand hast und
lass Deiner Fantasie freien Lauf. **Male eine Handlung, welche
Nächstenliebe darstellt und einem Menschen Hoffnung bringt.**

Schicke uns Deine schönste Zeichnung oder Collage und vergiss nicht,
ihr einen Titel zu geben, und nimm an unserem Wettbewerb teil:

- **ALLE GEWINNEN!** Deine Zeichnung oder Collage wird im Herbst
2024 an der Ausstellung in Chambésy/Genf teilnehmen.
- Du kannst einen unserer Superpreise gewinnen.
- Eine Zeichnung könnte die Einladung für den Gala-Abend der
Philanthropischen Stiftung am 24. Mai 2024 zieren, wo weitere
Geldmittel gesammelt werden.

Wir freuen uns, Dein Kunstwerk zu erhalten, auf dem Du uns zeigst, was
für Dich die Menschenliebe nach der orthodoxen Tradition bedeutet.

Der Rat der Philanthropischen Stiftung (FPO)